



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Liberación de Gilad Shalit

18 de Octubre de 2011

La Embajada de Israel en España quiere manifestar públicamente su alegría por la liberación de Gilad Shalit tras cinco años de cautiverio. Sabemos que el precio ha sido muy alto, pero estamos convencidos de que salvar una vida humana lo merece.

Celebramos el regreso de Shalit a Israel y su reencuentro con su familia.

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 18 de octubre de 2011